

**Gobierno de Reconciliación y Unidad Nacional
Unida Nicaragua Triunfa**



NOTA DE PRENSA

El Gobierno de Reconciliación y Unidad Nacional de la República de Nicaragua, saluda atentamente al Presidente Xi Jinping, y al Pueblo de la República Popular China, expresando a nombre de nuestro Pueblo y Gobierno nuestra enérgica, firme y contundente condena y rechazo a las constantes agresiones contra el Gobierno y Pueblo de la República Popular China, a quienes infundadamente acusan de ciber-campañas y ataques cibernéticos, a partir del admirable desarrollo tecnológico de ese Hermano País.

Conocemos el lenguaje y las modalidades agresivas de los Imperios del Mundo. Los hemos vivido en carne propia. Y sabemos que esas agresiones y campañas innobles, responden al afán reiterado de dominio de un Mundo que no les pertenece,

porque somos una Comunidad Humana de Pueblos Inteligentes, Creativos, Cultos y Libres.

Son continuos los asaltos verbales de los Imperialistas de la Tierra contra el Pueblo y Gobierno de la República Popular China, que con sus avances admirables en todos los Campos de la Ciencia y la Cultura, sólo ponen en evidencia el rezago cultural y tecnológico como suprema debilidad de quienes se preocupan y ocupan más de buscar el dominio de un Mundo que, como la Historia ha demostrado, ni les pertenece, ni pueden dominar.

La República Popular China, su Modelo, Social, Económico, de Justicia, Desarrollo, Solidaridad Internacional, Equidad y Bienestar, representa un Ejemplo de lo que puede y debe ser un Mundo de Estabilidad en todos los Campos, a partir del Respeto y la Incondicionalidad en los vínculos de Hermandad para el Bien Común, la Alegría y la Prosperidad Humana.

Nos sentimos contentos de trabajar juntos por esa Comunidad de Futuro Compartido, en Paz, Bienestar y Alegría, reconociendo en la República Popular China, su Gobierno y su Pueblo, las elevadas expresiones de Verdadero Humanismo y Salvaguarda de la Paz, la Tranquilidad, la Estabilidad, y el Cariño Fraternal, entre los Pueblos y Gobiernos.

Rechazamos la injerencia interesada, envidiosa y extrema de los Imperialistas de la Tierra, que solo destruyen, y no aportan nada al Bienestar que nuestros Pueblos, que como creadores y dueños de las Riquezas del Planeta, merecemos.

Managua, 29 de Marzo, 2024

Gobierno de Reconciliación
y Unidad Nacional
República de Nicaragua